

Universidad del sureste

Nombre del docente: M.v.z Roberto Barrega Garcia Sedano

Nombre del alumno: Leonel Antonio Roblero gonzalez

Materia: zootecnia en equinos

Trabajo: historia de equinos



Fecha de entrega: 11/septiembre/2020

Grado: séptimo cuatrimestre

Escuela: UDS campus Tapachula

INTRODUCCION

Origen. Antes de entrar al estudio de su origen, es preciso saber el lugar que le corresponde en la escala zoológica, al respecto tenemos que el caballo pertenece al Phylum: Vertebrados, Rama: Mamíferos; clase: Ungulados o solípedos; orden: Perisodáctilos; Suborden: Hippoide, el cual a la vez tiene una sola familia: Equidae, dentro de la cual se pueden distinguir tres subfamilias: "Hyracoterinos, Paleoterinos, Equinos, las cuales marcan las etapas principales y sucesivas de la evolución" (Raillet); un solo género: Equus, que a la vez encierra siete especies: asno, Hemíono, Hemipo, Cuaga, Onagro, Zebra y Caballo; de estas especies nos interesa la última o sea el "Equus caballus", del cual nos ocuparemos en seguida.

El caballo es el animal cuyo origen se ha estudiado quizás más y sobre el cual hay a la vez más desacuerdo: al referirnos a él debemos considerar dos aspectos: la época en la cual apareció, en relación con el tiempo, y el lugar donde surgió, en relación con el espacio. Para ser más exacto en la época en la cual apareció el caballo sobre la tierra, es preciso considerar en primer lugar las diversas fases o períodos por los cuales ha pasado el Universo, desde el momento en el cual hicieron su aparición los primeros seres vivientes en sus formas rudimentarias hasta nuestros días.

DESARROLLO

En cuanto al lugar de origen, la mayoría de los autores está de acuerdo en que sucedió en la parte oriental del Asia Central, o sea la misma región en donde los libros Sagrados y la Ciencia colocan la cuna del género humano. Esta teoría se basa especialmente en el hecho de ser en el Asia (esto en cuanto al Antiguo Continente se refiere) donde se han encontrado los más antiguos representantes fósiles del género Equus. Parece más bien como si el caballo hubiera tenido su origen en la América del Norte y de allí hubiera pasado a Europa, posiblemente por el Canadá, donde subsistió, ya que en América desapareció en la Época Cuaternaria antes de la aparición del hombre.

Evolución

El caballo tal como lo conocemos hoy día es muy distinto del caballo primitivo, hendidado al del caballo que vemos hoy". El caballo ha sufrido pues grandes modificaciones no sólo en lo que respecta al tamaño, sino también en su conformación en general y como consecuencia en su fisiología. Los principales cambios operados se refieren a la talla, conformación del pie, volumen del cráneo, estructura y evolución de los dientes, color, etc.

Relación de caballo con el hombre.

El caballo junto con el perro son tal vez los primeros animales que el hombre domesticó. El caballo siempre ha acompañado al hombre en sus peregrinaciones, de tal suerte que su historia está íntimamente ligada con la de la humanidad. El caballo apareció con anterioridad al hombre luego alcanzó a gozar de cierta era de libertad. Los hombres más antiguos eran cazadores, su principal pieza de caza era el caballo salvaje, o sea las "pequeñas jacas barbudas" de aquel tiempo; seguían a estos animales donde quiera que iban y constituían su alimento.

CONCLUSION

El caballo es quizá el animal que más ha influido en la historia de la humanidad y en mayor grado ha contribuido al progreso de muchos pueblos; con toda razón decía Buffón al referirse a él "el caballo es la mejor conquista del hombre".

BIBLIOGRAFIA

file:///C:/Users/leoro/Downloads/54082-266170-1-PB%20(2).pdf